



Pièces	18 Pièces
Référence	V2551C0
Prix	1 860 000 €

Tourrettes-sur-Loup

Maison à vendre (06140)

Située à quelques pas seulement du village pittoresque et recherché de Tourrettes-sur-Loup, un secteur particulièrement apprécié par les Scandinaves et, plus largement, par les ressortissants de l'Europe du Nord, cette superbe Résidence de vacances est composée de 11 appartements élégamment aménagés et d'une grande piscine chauffée sur un terrain plat engazonnée de près de 6 000 m², le tout exposé Sud-Est et Sud-Ouest. La résidence comprend deux duplex très lumineux, deux T2 confortables, ainsi que sept studios cosy et fonctionnels. Chacun de ces appartements est entièrement équipé et décoré ...

Located just a few steps from the picturesque and sought-after village of Tourrettes-sur-Loup, an area particularly popular with Scandinavians and Northern Europeans in general, this superb Résidence de vacances est composée de 11 appartements élégamment nés et d'une grande piscine chauffée sur un terrain plat engazonnonnonnonné de pr&egraacute;s de 6 000 m&&², le tout exposé Sud-Est et Sud-Ouest. The residence comprises two bright duplex apartments, two comfortable T2 apartments and seven cosy, functional studio apartments. Each apartment is fully equipped and tastefully decorated, ready to ...

JOHN TAYLOR SAINT PAUL DE VENCE

ROUTE DE SAINT PAUL - 06480 LA COLLE-SUR-LOUP

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

